
 

 

 
                  第２号  

「輝け高鍋高校！」～地域自慢の学校作りプロジェクト～ 
 

 

 

 先日行われた、令和４年度宮崎県高等学校総合体育大会において、高鍋高校生が大活躍しました。 

コロナ禍での大会で、参加人数や観戦者の制限がありましたが、多くの競技でこれまでの練習の成 

果を発揮し、入賞や上位大会出場を決めた生徒がたくさんいます。やったね！鍋高生！！ 

 

主な結果 

 ラグビー部 15人制の部 優勝（６年連続 26回目） 九州大会出場 

 ボート部  男子総合優勝 

       ダブルスカル 第１位 勢井大悟（３年・高鍋東中） 

岩下慶大（３年・高鍋東中）インターハイ出場 

       女子総合優勝 

       シングルスカル 第１位 本部七海（２年・高鍋西中）インターハイ出場 

 ホッケー部 九州大会出場 

 剣道部  女子個人戦 ベスト８ 中武萌生（2年・高原中） 九州大会出場 

 空手道部（明倫クラブ）個人組手 ベスト８ 俵崎舞（２年・国光原中） 九州大会出場 

九州大会・インターハイに向けて  

ボート部キャプテン 岩下慶大（3年・高鍋東中） 

こんにちは、ボート部キャプテン岩下慶大です。 

先日行われた、県高校総体で私たちボート部は男女共に総合優勝を果たし、 

男子ダブルスカル、女子シングルスカルの 2種目でインターハイ出場の切符を 

手に入れました。男女共に総合優勝を果たしましたが私たちにとっては悔いの 

残るレースもあり、インターハイまでにもっとレベルを上げ挑みたいと思います。 

 去年のインターハイは舵手付クォドルプルで出場しましたが予選敗退という悔しい結果に終わってしまいました。

今年の目標は予選突破だけではなく、全国入賞を目指しています。高鍋高校の代表、宮崎県の代表という自覚を持っ

て一戦一戦全力で戦ってきます。応援よろしくお願いします。 

  

 空手道部 俵崎舞（２年・国光原中） 

 高校総体では、練習の成果を発揮することができ、ベスト８という結果を残すことが 

できました。九州大会は久々の大舞台で緊張するとは思いますが、顧問の甲斐先生や保 

護者の方々に感謝の気持ちを持ち、全力で試合に臨みたいと思います。思いきり楽しん 

できます。応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

５月１０日に第８３期生徒会を決める選挙が行われました。今 

年度も、生徒は各教室で立候補者の演説を熱心に聞いて、タブレ 

ットを使って投票を行いました。そして、第８３期生徒会は総勢 

１６名が選ばれ、１００周年を迎える高鍋高校をさらに盛り上げ 

るため動き出しました。 

 

 

 

 

 6月 2日（木）に宮崎商業高校で行われた、令和 4年度席上揮毫大会において、 

本校の書道部が大活躍しました。 

 漢字創作部門 優秀賞 鈴木光咲（２年・広瀬中）石田真彩（２年・上新田中） 

工藤星桜（２年・富田中） 

        第 7位  藤山真帆（3年・高鍋西中） 

 漢字臨書部門 優秀賞 広島聖子（３年・富田中）海野莉生（３年・高鍋西中）  

椎葉真帆（2年・高鍋西中）白岩鈴菜（１年・木城中）金子友里愛（１年・高鍋西中） 

中村陽菜（１年・木城中）宮田心湖（１年・木城中）山口侑眞（１年・高鍋西中） 

        第 5位  永田莉花（３年・上新田中） 

新生徒会役員決定！ 

 
べこぴ 

鍋高生、高校総体で大活躍！ 大活躍だべこ～！ 

書道部 席上揮毫大会で多数入賞！ 

 

 

 

 

 



 

●○甲子園予選に向けて●○  主将 八木翔吾 

いよいよ、夏の甲子園出場を懸けた大会が始まります。 

今年のチームの特徴は、明るくチーム全員が一つにま 

とまっている所だと思います。チームスローガンは「全力」です。この言葉に 

は様々な意味が込められています。「全力疾走」などはわかりやすいですが、 

「当たり前のことを当たり前にやる」いうことなども含まれています。しかし、 

気を抜くとすぐに出来なくなる弱さが自分たちにはあり、お互いに声をかけあ 

いながら、ここまで来ました。５月に行われた選手権大会では、優勝した日南 

学園にあと一歩の結果でした。その一歩を残りの１ヶ月で克服していきます。 

 高校野球最後の大会。家族をはじめこれまでお世話になった周囲の人達への恩返しの大会にします。そして甲子園

への切符を掴み取ります。みなさん応援よろしくお願いします。 

5 月 23 日（月）・2４（火）２日間にわたって、本校探究活動で使用しているテキスト「課題研究

のメソッド」（啓林館）の著者である一般社団法人 Glocal Academy代表理事 岡本尚也氏を

迎え探究科学科講演会が開催されました。１日目は視聴覚室で課題研究とは何か？なぜ探究が

必要なのか？についての講演を、２日目には図書閲覧室で、探究活動のワークショップを行いました。小中学校で行ってきた自

由研究や、調べ学習とは異なる『探究活動』について、実際に気になるワードを調べてみて取り組み方を実践してみました。 

その他、情報の記録の仕方、論文作成やプレゼンテーション発表時の注意点など、細かいポイントも知ることができ、探究活

動が始まった２年生も、１年後に控える１年生も真剣な表情で取り組んでいました。 

 

 生活文化科 
★生活文化科ならきっと輝ける！この学びは宝物！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活文化科１年生は今、どんなことを頑張ってるの？                                                                   ワープロ検定２級 

  
食物調理技術検定 4級             被服製作技術検定 4級 

 
４級取得に向
け、きゅうり切
り（３０秒で５０
枚切り）に励ん
でいます。３級
まで頑張るぞ！ 

４級取得に向
け、35 分間で
ミシン縫い、ま
つり縫い、並縫
い 、半返し縫
い、ボタン付け
を仕上げます。 
みんな上達し
ています。 

 

 

 

 

 

生活文化科１年生のクラスの雰囲気は？  

 

9校の中学校から入学した生徒達。不安を感じながらも、 

家庭に関する学科ならでの様々な科目の学習を通して、 

気がつけば、クラス全員が、検定合格という同じ目標に 

向かって切磋琢磨していました。 

『One for all, All for one』 

“全員合格”を目指して頑張ります！ 

 

キーボードを見ないで打
てるよう頑張っています！ 

この写真は、遠足で披露

したクラス目標です。 

ファッションの授業で出

た“はぎれ”を利用して、

素敵な壁紙を作りまし

た。 

これぞ生活文化科！ 

探究科学科 

野球部 

 

 

 




